



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Tiongkok di Surabaya Hadiri Penyerahan Bantuan Pendidikan Tahunan kepada Siswa

SURABAYA (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Surabaya Xu Yong Rabu (14/12) lalu menghadiri penyerahan "Bantuan Pendidikan Konjen Tiongkok Surabaya 2022" secara daring sekaligus bertatap muka dan berdiskusi dengan sejumlah perwakilan guru dan siswa.

Ketua Perstibi (Perkumpulan Sekolah Nasional Tiga Bahasa Se-Indonesia), pimpinan BKPB (Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Mandarin) Jawa Timur serta 17 pimpinan guru sekolah setempat dan 50 orang penerima beasiswa berpartisipasi dalam acara tersebut.

Konsul Jenderal Xu Yong pertama-tama mengucapkan selamat kepada para penerima bantuan pendidikan tahunan.

Dia menjelaskan secara rinci tentang pencapaian kerja sama yang penting dari hubungan bilateral Tiongkok-Indonesia serta target dan arah pembangunan masa depan Tiongkok. Dia menyatakan kegem-

birannya melihat program Bantuan Pendidikan Konjen Tiongkok Surabaya 2022" bermanfaat bagi siswa dalam mempelajari bahasa Mandarin, mencari ilmu sekaligus memberikan hasil yang baik dalam proses pertumbuhan mewujudkan mimpi.

Para siswa diharapkan bisa menghargai waktu, belajar dengan giat, berusaha untuk meraih prestasi lewat pengetahuan dan mengabdikan



Konjen Xu Yong berfoto bersama sejumlah tokoh Tionghoa.

kepada masyarakat melalui bakat mereka.

Dia menyambut hangat para siswa dengan dasar yang ada untuk melanjutkan studi bahasa Mandarin dan jika mendapat kesempatan dapat sering mengunjungi Tiongkok.

Sekaligus berinteraksi secara luas dengan siswa sekolah dasar dan menengah Tiongkok. Selain itu lebih mema-

hami secara mendalam dan komprehensif sejarah dan budaya Tionghoa yang panjang dan gemilang.

Juga secara pribadi merasakan langsung perkembangan dan pembangunan modernisasi gaya Tiongkok.

Dan kelak lewat tindakan praktis memberikan kontribusi diri bagi persahabatan jangka panjang antara rakyat kedua negara serta mendorong interaksi dan kerjasama antara kedua negara.

Perwakilan dari peraih beasiswa tahunan menyampaikan pidato.

Mereka menyatakan merasa terhormat menerima "Bantuan Pendidikan Konjen Tiongkok Surabaya 2022" dan akan menggunakan hal itu sebagai motivasi untuk terus belajar bahasa Mandarin.

Nantinya diharapkan dapat menjadi talenta yang berguna bagi pembangunan negara serta menjadi kekuatan baru bagi persahabatan kedua negara. • idn/din



Konjen Tiongkok di Surabaya Xu Yong berfoto bersama penerima "Bantuan Pendidikan Konjen Tiongkok Surabaya 2022".



Konjen Xu Yong bersama pimpinan BKPBM Jatim, guru dan peserta penerima bantuan Pendidikan.

Perempuan INTI Sumatera Utara Gelar Perayaan Natal

MEDAN (IM) - Pengurus dan anggota PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) Sumatera Utara Sabtu (10/12) lalu menyelenggarakan Perayaan Natal di Gereja Bethel Indonesia, Avia Komplek CBD Polonia Blok C.No.50-53 Medan.

Perayaan Natal yang mengangkat tema "Raja Kemuliaan" tersebut mengundang pengurus dan anak yatim piatu penghuni Panti Asuhan Hadirat Kasih Sahabat Indonesia. Di awal acara, semua

yang hadir bersama-sama menyanyikan "Sembah dan Puji Dia" lalu menyalakan lilin untuk menerangi semua pihak sekaligus membuka acara.

Pastor Suwarni M.Ag dalam khotbahnya menyatakan, Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih kurnia dan kebenaran. (Yo-



Prosesi menyalakan lilin menerangi kita semua.

hanes 1:14).

Selanjutnya Wakil Ketua Panitia Julia Cen menyampaikan pidato.

Atas nama Ketua Panitia Sylvia Wong Fong Land, saya ingin meminta maaf karena berhalangan untuk hadir.

Dia menyatakan terima kasih kepada semua pihak yang dengan antusias menghadiri perayaan Natal hari ini.

Shingga perayaan ini dapat diselenggarakan dengan sempurna. Saya memohon maaf jika

ada hal yang tidak berkenan.

Tokoh masyarakat Par- lindungan Purba dalam sambutan-nya menyatakan terima kasih telah mengundang semua pihak.

"Saya melihat PINTI dapat merayakan Natal dengan harmonis tanpa membedakan etnis dan agama. Ini adalah contoh yang baik. Diharapkan hal ini dapat terus dipelihara. Meningkatkan keharmonisan, Selamat Natal dan Tahun Baru kepada semua pihak," ujarnya. • idn/din



Penyampaian ucapan selamat Natal dalam berbagai bahasa.



Paduan suara tampil membawakan lagu Gloria.



Penyampaian ucapan selamat Natal dalam dialek daerah.

Lions Club Indonesia Distrik 307 B1 Rayakan Natal Bersama 500 Lansia dari Lintas Agama



Pemberian sertifikat penghargaan kepada para sponsor.

JAKARTA (IM) - Lions Club Indonesia Distrik 307 B1 Merayakan Natal 2022 bersama sekitar 500 Lansia dari lintas agama, Kamis (15/12), di Ballroom Season City, Jakarta Barat.

Perayaan Natal ini mengangkat tema "Kasih Yang Mempersatukan" dengan Kasih tidak ada batas untuk

saling mengasihi antar sesama umat beragama dan suku bangsa.

Dan diisi dengan Kebaktian Natal, makan malam bersama lansia, hiburan, pemberian tanda kasih dan juga doorprize.

Ketua Pelaksana Natal 2022, Pdt. Michael Alen Ponele menyampaikan

rasa syukur perayaan Natal ini bisa terlaksana bukan karena dirinya tapi karena para panitia anggota Lions Club yang sudah berjuang, semua sudah melaksanakan secara maksimal, dan ini tidak terlepas dari dukungan dari anggota-anggota Lions maupun simpatisan Lions Club.

"Saya senang berada di perkumpulan Lions Club ini karena banyak anggota yang Muslim kita bersama-sama, kalo ada Idul Fitri dibuat juga bersama-sama jadi kami menjadi bersaudara," kata Pdt. Michael Alen Ponele.

Distrik Governor Lions Club Distrik 307 B1

Erijanto Djajasudarma merasa bangga sebagai Lions bisa selalu mengabdikan kepada masyarakat.

"Sesuai dengan kisi-kisi Lions kita mengabdikan untuk sesama kita dan itu tercermin dalam perayaan Natal malam ini kita bersatu semua dan kita terus mengabdikan membangun distrik kita tercinta distrik 307

B1," tambahnya.

Terkait Korban Bencana Alam yang terjadi di Cianjur, Erijanto mengatakan banyak saudara kita di sana yang masih lama tidur di tenda-tenda karena rumah mereka tidak bisa dibangun karena tanahnya masih goyang dan bergerak terus dan tidak bisa melakukan pembangunan

dengan cepat.

Semua distrik di Indonesia melakukan pengabdian di sana.

Perayaan Natal 2022 kali ini dimeriahkan oleh berbagai bintang tamu seperti Delon penyanyi jebolan Indonesia Idol, penyanyi Grece Simon, dan Pelawak seperti Tesi, Polo, Hendrik. • kris

TK Citra Cemara dan SD Citra Cemara Bandung Serahkan Bantuan untuk Warga Terdampak Gempa Cianjur

BANDUNG (IM) - Beberapa hari yang lalu, Taman Kanak-Kanak Citra Cemara dan Sekolah Dasar Citra Cemara Trilingual bersama-sama menggelar aksi sosial dengan menyerahkan bantuan cinta kasih untuk warga terdampak bencana gempa Cianjur.

Tujuan kegiatan tersebut agar para siswa dapat mengembangkan karakter baik yaitu rela membantu sesama.

Kegiatan tersebut dipimpin Kepssek SD Citra Cemara Cai Ling Fen dan Kepssek TK Citra Cemara Liu Xiu Qing. Sedangkan pelaksana tiga



Kedua belah pihak berfoto bersama usai penyerahan bantuan.



Guru Sekolah Citra Cemara berfoto bersama di depan kantor Yayasan Tzu Chi Bandung.

orang guru yaitu Cai Yu Lian, Zhang Yan Li dan Huang Mei Ling.

Dalam aksi sosialnya ini para guru, siswa dan orang tua murid bersama-sama menyerahkan sejumlah uang dan menyerahkan kepada korban gempa Cianjur.

Bantuan diserahkan kepada Perwakilan Yayasan Tzu Chi Bandung, di Jalan Jenderal Sudirman No 628 Bandung.

Bantuan tersebut kemudian diserahkan oleh Yayasan Tzu Chi Bandung kepada warga terdampak bencana gempa Cianjur. • idn/din



Inilah Para Pemenang "Piala Melodi Musim Semi 2023"



MEDAN (IM) - Grand Final "Piala Melodi Musim Semi 2023" berlangsung Jumat (9/12) lalu, di Sin Chew Daily Hall STBA PIA Medan. Acara yang diselenggarakan oleh Nanning Radio and Television Station ini sudah diadakan selama 15 periode berturut-turut sejak tahun 2007.

Ini adalah brand utama dari pertukaran budaya luar negeri Tiongkok, yang memiliki pengaruh dan reputasi penting di dunia internasional, khususnya di negara Asia Tenggara.

Selain itu juga telah menjadi even budaya yang menarik perhatian warga Tionghoa perantauan di seluruh dunia.

Gala festival musim semi transnasional "Piala Melodi Musim Semi" disponsori oleh Guangxi Zhuang Autonomous Region Government Information Office, The Guangxi Zhuang Autonomous Region Culture and Tourism Department, Bureau of Radio, Film and Television of Guangxi Zhuang Autonomous Region and Nanning Municipal Government Information Office.

Dan diproduksi bersama oleh 23 organisasi media dari 13 negara dan wilayah.

"Piala Melodi Musim Semi 2023" Kawasan Indonesia diselenggarakan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera, Kemenparekraf, Perhimpunan IN'IT, PSMTI, Perhimpunan Fujian Indonesia, Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia, Konsorsium Musisi dan Penyanyi Tionghoa Indonesia, Perkumpulan Hakka Jakarta, Paguyuban Meizhou Indonesia, Perhimpunan Hakka Nusa Tenggara Timur, Perhimpunan Hakka Yogyakarta, Perkumpulan Hakka Aceh, Perkumpulan Hakka Kalimantan Barat, Perkumpulan Hakka Lampung, Yayasan Harapan Kasih Bandung, PSMTI Provinsi Riau, PSMTI Papua, Perkumpulan Sekolah Nasional Tiga Bahasa Se-Indonesia (PERSTIBI) dan Perpetin.

Media pendukung acara antara lain El John TV, DAAI TV, Metro TV, Guoji Ribao, In Hua Daily, Harian Indonesia, Indonesia Shangbao, Harian Nusantara, XunBao Daily, Hao Bao Daily dan Harian Xin Bao Indonesia.

Dewan juri babak Grand Final terdiri dari tujuh orang yaitu He Zhenguo (Tionghok), Yang Yongmou (Yogyakarta) dan Zhang Cheng (Surabaya) yang memberikan penilaian secara daring.



Sedangkan dewan juri yang hadir onsite antara lain He Shu Hui (Jakarta), Su Shu Ying (Medan), Chen Hong Ting (Medan) dan Guo Ling Han (Medan). Penilaian berlangsung jujur dan adil.

Seusai lomba, Ketua Panitia Jeanne Laksana menyampaikan laporan kerja. Dia mengucapkan selamat kepada para pemenang. Juga berpesan kepada peserta yang tidak menjadi juara agar tidak putus asa dan kehilangan harapan. Persiapkan diri lebih baik untuk tahun depan dan kembali berjuang. Ajang "Piala Melodi Musim Semi" menanti anda semua.

Dalam prosesi penutupan, Atase Budaya Zhou Bin mengucapkan selamat. Menurutnya, integrasi budaya telah meningkatkan persahabatan antara rakyat Indonesia dan Tionghok.

Ketua Umum FOBI Edy Kusuma, Ketua Konsorsium Musisi

dan Penyanyi Tionghoa Indonesia Huang Hai Yan, Ketua Umum Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia Haris Chandra, Chairman Hsioeng Group sekaligus Chairman Guoji Ribao Ted Sioeng, Wakil Ketua Umum Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera dan Ketua Dewan Pengawas Paguyuban Meizhou sekaligus Wakil Koordinator "Piala Melodi Musim Semi 2023" Muljawan Jahja, Ketua Kehormatan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera sekaligus Ketua Perkumpulan Marga Yap Indonesia dan Wakil Koordinator "Piala Melodi Musim Semi 2023" Ye Ji Ao, Ketua Lembaga Promosi Kesenian Sumut Ny Zhang, Koordinator Panitia Penyelenggara Sumut Li You Cui, Ketua Perkumpulan Hakka Sumut Ye Fu Qiang, Ketua Pelaksana Perhimpunan MITSU Xu Yu Quan, Penasehat PSMTI sekaligus Ketua Yayasan Persaudaraan Marga Zhuang

Yan Sumut Zhuang Qin Hua mengucapkan selamat atas suksesnya penyelenggaraan "Piala Melodi Musim Semi 2023". Juga mengucapkan selamat kepada para juara dan berharap bisa mencapai level yang lebih tinggi serta

go internasional. Sebelum pertunjukan berakhir, semua penyanyi yang berpartisipasi dalam kompetisi tersebut satu persatu menyanyikan lagu untuk mengenang Zhang Jia Chu. • idn/din

Pemenang "Piala Melodi Musim Semi 2023"

Juara Satu	:	Group Anak-anak : Felisha Jessie Susanto
	:	Group Remaja : Marcelina Eding
	:	Group Dewasa : Meidy Lianty
	:	Group Evergreen : Ariesta Dewi Rulyani
	:	Group Lansia : Agatha
Juara Dua	:	Group Anak-anak : Maruli Tua Lewi Oliver Manihuruk
	:	Group Remaja : Janette Soegondo
	:	Group Dewasa : Yetty Go
	:	Group Evergreen : Josephine Adelina Jo
	:	Group Lansia : Tjbie Intania
Juara Tiga	:	Group Anak-anak : Ellie Valencia
	:	Group Remaja : Sabrina Ho
	:	Group Dewasa : Stella Priscilla Salim
	:	Group Evergreen : Harry Setiasin
	:	Group Lansia : Lisah
Juara Harapan I	:	Group Anak-anak : Olivia Dior Lim
	:	Group Remaja : Karyn Tanyama
	:	Group Dewasa : Marxcel
	:	Group Evergreen : Lina
	:	Group Lansia : Liana Jo
Juara Harapan II	:	Group Anak-anak : Catherine Nathania Nova
	:	Group Remaja : Richard Afandy
	:	Group Dewasa : Evelyn Aprillya
	:	Group Evergreen : Liu Alin
	:	Group Lansia : Ko Kian Cung
Special Award	:	Group Anak-anak : Chloe Nicole Tan
	:	Group Anak-anak : Fritz Keanu Zhang
	:	Group Anak-anak : Candice Wynn Onggowijaya
	:	Group Remaja : Angeline Virginia Wong
	:	Group Dewasa : Vanny Lim
	:	Group Anak-anak : Graciella Youri



Juara Satu.



Juara Dua.



Juara Tiga.



Juara Harapan Satu.



Juara Harapan Dua.



Special Award.



Para penyanyi Sumut menyanyikan lagu "Piala Melodi Musim Semi".



Mengenang Zhang Jia Chu.



Seluruh tokoh yang hadir berfoto bersama.